



きりんぐみだより

10月

2022年10月3日 保土ヶ谷保育園
きりん組担任

< 最近の子どもたちの様子 >

急に涼しくなり、秋らしい季節になってきましたね。季節の変わり目は体調の変化に気を付けていきたいですね。エイサーや組体操のことを決め始めるとタンバリンやバチで練習し始め、担任がやめても「もっとやろうよ」と声が上がっています。そのやる気だけで十分だなと思目頭が熱くなります。遊びの中で組体操もみてこれ！と技を考えたり、知っている技をやってみたりしています。いよいよ22日は運動遊び発表会があります。子どもたちの成長を感じてもらえるように頑張っています!!お楽しみに!!

♡ふわふわ・ちくちく?

9月から朝の会や夕方に少し集まりをしてちくちく言葉とふわふわ言葉、またやられて嫌な事・嬉しいことをみんなで出し合っています。最初はちくちく行動や言葉ばかり出てきていましたが、壁に言葉を貼っておくと意識し始めました。「これいってくれたよ」「こんなこともしてくれた」とふわふわゾーンもどんどん埋まってきました。遊びでも楽しくても、相手がどう思うか、自分だったら…と考える事を少しずつ身に付けて行ければと思っています。「どうすればよかった?」「どんな言い方だといいいかな」と声を掛けて一緒に考えています。

秋祭りワッショイ!!

8月から少しずつ案を出し合い考えたお神輿。「ポケモンだけにする?」「えー写真貼りたい」

「カラフルがいいよ～」とテーマ決めにもだいぶ時間がかかりました。しかし、遠足が終わると、どこから手を付けるか悩んでいた子や興味がなかった子も、「虹のところは綿で雲にしようよ」とダイソーにお買い物に行ったり、みんなでポケモン図鑑を見て描いたり一気にやる気が出ていました!写真を貼って大爆笑、きりん組らしく最高にかっこいいお神輿でした。当日は朝一ではっぴとはちまきをしてやる気十分。園の周りを「わっしょーい!」と担ぐ姿は、とってもかっこよかったです。自分が担いでいない時も誘導や応援して見ていて元気をもらいました。他クラスの子の前でも披露し、年下の子たちのまなざしを受け、輝いていました。盆踊りも完璧!みんなお疲れさま!

朝から乳児クラス相手ゲームの係や案内を優しくして、「こうだよ」「ゆっくりやるね」と気遣いを見せていました。そして前日思いついた焼きそばを売り始め大盛況!あっという間になくなりました。本格的な調理法と盛り付けで楽しんでいました。買い物もゲームも製作も全力で楽しみ、「何買った〜!」「見てよこれ」と保育者ではなく真っ先に友だち同士でお話している姿にも成長を感じました。最後の一年間の楽しい思い出になってくれれば嬉しいです。



< お願い >

- ・衣替えの時期になりました。必要であれば部屋に入って頂いてケースの中を確認して頂いても構いませんので補充をお願いします。
- ・持ち物、特に下着類や歯磨きやマスクなど小物の名前を記入をお願いします。